

RESUMEN DE ESTANCIA: ERASMUS WROCLAW (POLONIA) 2020/2021

Polonia, concretamente Wroclaw, es una ciudad que te permite conocer la cultura de Europa oriental. Wroclaw es conocida como la ciudad de los gnomos, ya que te encuentras con diferentes estatuas de gnomos puestas a lo largo de toda la ciudad. Mi estancia en Wroclaw fue desde mediados de septiembre hasta mediados de junio. Fui con un compañero de clase con el que compartí toda la experiencia del Erasmus.

En un principio, solicitamos alojamiento en la residencia universitaria pública, ya que la estancia te salía alrededor de 100€ el mes. Finalmente, debido a la pandemia, tuvieron que reducir su aforo y ni mi compañero ni yo logramos entrar. Por lo que, tras estar debatiendo si alojarnos en un piso o en una residencia privada, optamos por la segunda opción. Compartimos una habitación de residencia para dos mi compañero y yo en la residencia LAS akademik. Una residencia ubicada algo lejos de nuestra universidad, que no nos afectó ya que dimos todas las clases on-line y que nos salía por 320€ al mes cada uno, caro en Polonia, pero parecido a las de España.

El modo más cómodo y barato para moverte por la ciudad son los Ubers. Puedes ir a cualquier punto de la ciudad por menos de 10€, y si vais 4 personas os saldría por mucho menos el viaje. La ciudad también dispone de tranvía, y de alquiler de bicicletas y patinetes eléctricos que recomiendo probar alguna vez.

En cuanto al tiempo, Polonia es un país muy frío. En la época que fui los 0 grados era una temperatura bastante habitual y vimos la nieve en gran parte de diciembre y enero. Por la noche, en Wroclaw se pueden llegar a alcanzar temperaturas de -10 bajo cero. Imprescindible guantes, gorros y bufandas.

Por lo que a la universidad se refiere, nosotros estábamos en la universidad Politechnika Wroclawski. Debido a la situación con el coronavirus, solo visitamos en una ocasión la universidad y fue para recoger el carnet de estudiante. Todas las clases, se impartían on-line y a pesar de que alguna clase era complicada, generalmente aprobar era sencillo.

La pandemia nos dificultó realizar todos los viajes que quisiésemos, por lo que solo pudimos realizar viajes a ciudades de Polonia y a países que estuviesen abiertos (que eran prácticamente ninguno). En Polonia, os recomiendo visitar la ciudad de Cracovia que queda a 4 horas en tren por 6€. A una hora de Cracovia se encuentra Auschwitz y a dos horas Zakopane, un pequeño pueblo en el sur de Polonia a los pies de los montes Tatras que es precioso.

En cuanto al ocio, no pudimos disfrutar del todo de las fiestas y discotecas de Wroclaw. Es común en Wroclaw ir a la Isla Slodowa a beber ya que es el único punto de la ciudad en el que está permitido. Nosotros nos tuvimos que conformar con realizar nuestras pequeñas "fiestas" en la residencia.

En resumen, si eliges la opción de Wroclaw no te arrepentirás, ya que es un país barato, céntrico y con muchos sitios que visitar. Y estoy seguro de que en un futuro volverás, pero esta vez de vacaciones.